

	Supragingivální konkavka na scaling - Supragingivální špíčka Supragingivální scaling tip - Tipy na supragingiválního koncovku
	Minování na balení Minování na balenie
	Aantal per verpakking Početné súťažky
	Koncavko na opakované Konečník na opakování
	Comagnetický menší Comagnetický menší
	Klikyš a uložení Klikyš a uloženie

Nastavení výkonu stolu - Tabuľka nastavenia výkonu - Vermoren instellingen grafiek

Tabuľka s nastrojmi na možnosti - 電力 設定表

Teljesítésre beállított táblázat - Tabelle der Regelungen aufgetragen

Oprubevení konkavky Oprubevení hrotu Tip slijate Iznosovanie čítančetvrtca Tip páčky Vzgľodný kopás Stupeň značnosti nasadky	Výkon scalera - Scaler kracht - Mocnost na skálera 斯ケーラー 電力 極度 フォグレスドレーテルスティック Potukanost na skáleru	I-SA I-EM I-SI I-AIR I-AIRw I-LM	I-KP I-KA Kavo Sonicflex 2000-2003 W&H Syntex-Proxeo NSK Ti-Max 3970-A52000 LM - Amden
Neupotrebat - Neupotrebat - Ongebruikt Neupotrebat - Neupotrebat - Uj - Nova	20 %	1	
Sredno upotrebljanje - Použita Gomfeld g omfeld Sredno upotrebljanje - Ako je užito Kožesepen használt - Használt	50 %	2	
Hodně použitý - Oprubevená Veel gebruikt - Високо употребљаван 사용도 높음 - 高度に使用 Сильно зношена	100 %	3	

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

102

103

104

105

106

107

108

109

110

111

112

113

114

115

116

117

118

119

120

121

122

123

124

125

126

127

128

129

130

131

132

133

134

135

136

137

138

139

140

141

142

143

144

145

146

147

148

149

150

151

152

153

154

155

156

157

158

159

160

161

162

163

164

165

166

167

168

169

170

171

172

173

174

175

176

177

178

179

180

181

182

183

184

185

186

187

188

189

190

191

192

193

194

195

196

197

198

199

200

201

202

203

204

205

206

207

208

209

210

211

212

213

214

215

216

217

218

219

220

221

222

223

224

225

226

227

228

229

230

231

232

233

234

235

236

237

238

239

240

241

242

243

244

245

246

247

248

249

250

251

Indications: Unscripted® I inserter est préconisé pour le détarage dentaire. Unscripted® I est recommandé pour les patients qui ont une sensibilité à la température et qui doivent être placés dans l'eau chaude pour une vibration ultrasonique optimale. Unscripted® I insèrez sur la pièce à main à l'aide de la clé dynamométrique. Lorsque l'inserer I est neutre, régler votre générateur d'ultrasons à 20% de sa puissance ou position 1, puis régler complètement en fonction de la puissance (PC) (tableau de réglage). Une intensité trop élevée risque d'insensibiliser le patient. Laissez l'inserter travailler sur le tissu sans exercer de pression. Maintenir l'inserter immobile pendant le traitement. Utiliser un échauffement trop important. Remplacer l'inserter lorsque l'insertion devient difficile ou lorsque le tissu devient rouge ou bleu. **Pré-désinfection — Stérilisation:** Unscripted® I inserter, comme ci-dessous de serrage, est non stérile et doit être pré-désinfecté, nettoyé et stérilisé avant chaque utilisation. Utilisez que des solutions normalement préparées à base d'ammonium quaternaires ayant une efficacité reconnue pour le détarage et des dispositifs d'instructions (par ex, agrément DMDA, FDA ou marquage CE). Il déconseille après l'acte invasif, immerger le dispositif dans un bain de pré-désinfection selon les instructions du fabricant. Lorsque l'inserter est détaré, il doit être immédiatement rincez avec de l'eau claire et tiéde (pas de chaleur), 2) immétrer et traiter séparément l'inser et la cible dans un nettoyeur à ultrasons selon les préconisations du fabricant de la solution nettoyante (concentration, température) pendant un temps minimum de 15 minutes puis rincer à l'eau courante. 3) Nettoyer manuellement l'inser et la cible séparément à l'aide d'une brosse douce et d'une solution nettoyante selon les préconisations du fabricant (concentration, température) pendant un temps minimum de 60 secondes. 4) Rincer abondamment à l'eau courante puis détarer l'inser et la cible dans un nettoyeur à ultrasons à l'aide d'un programme de lavage à la température de l'eau au comprimé fin. 6) Vérifier visuellement l'absence de saillisseaux et de corrosion. Replacer l'inser dans sa clé de serrage le cas échéant. 7) Stériliser à l'autoclave (stérilisation à la vapeur - chaleur humide) à une température de 134°C pendant 3 - 18 minutes dans un conditionnement approprié à la stérilisation des dispositifs médicaux. **Importante:** Ne pas utiliser sur implants et restaurations. A éliminer selon la réglementation en vigueur sur les déchets à matériau médical. **Conseils:** Utilisez l'inser à l'autorité compétente. La responsabilité de l'utilisateur. **Notes:** Pour toute question ou problème, veuillez en faire une notification au fabricant et à l'autorité compétente locale.

Indications: The Scripton® I inser is a dental scaling tip for ultrasonic handpieces. The use is restricted to qualified and qualified practitioners (dental surgeons, hygienists). This patented tip has been designed to maintain optimal vibration even as the tip wears in. Screw the tip on the handpiece using the torque wrench. When the inser is used for the first time, it is recommended to use the torque wrench at 100% of the tip's torque, adjust the torque setting according to the buyer's setting table. Please note a higher torque setting may cause patient discomfort. The inser will remove the tartar without the need to apply pressure. To avoid too much heat generation good irrigation should be maintained during the treatment. The inser should be replaced when the gold coloured Titanium Nitride usage indicates all worn away. **Pre-disinfection — Cleaning — Sterilization:** The scripton tip, and its torque wrench, are supplied non-sterile and must be pre-disinfected, cleaned and sterilized before each use. Only use normal preparations of quaternary ammonium compounds solution with a soft brush and ultrasonic solution according to the manufacturer's instructions (concentration, temperature) for a minimum of 60 seconds. 5) Dry thoroughly with a soft lint-free tissue and then proceed with a final rinsing with demineralized water. 5) Dry the devices with a soft lint-free tissue and with filtered compressed air. 6) Visually check for dirt and corrosion. Replace the tip in its torque wrench if applicable. 7) Sterilize using an autoclave (steam sterilization - moist heat) at a temperature of 134°C for 3 - 18 minutes in a packaging appropriate for medical device sterilization. **Important:** Do not use on implants and restorations. Dispose of the inser in accordance to the applicable regulations regarding medical waste with an infectious route. The use and the application of the product are fully addressed under the responsibility of the dental practitioners. We decline all responsibility in case of bad use of the product. Any serious incident occurring in connection with the device must be notified to the manufacturer and to the local competent authority.

		Insert de détarage supragingival - Supragingival scaling tip Supragingival Scaler Spike - Inset of dental supragingival Inseri per detarage supragingival - Υπεργινιαλ Επορυποιηση; Terminal de descalage supragingival	
		I-SA Satelec - NSK Varios - DTE	
1		I-EM EMS - Woodpecker	
Quantité par conditionnement Quantity per packaging Menge pro Packung Verpackungsgröße Cantidad por embalaje Quantity per pack Flaschenanzahl pro Verpackung Quantità per imballaggio Cantidad por embalajes ボックスあたりの数量		I-SI Sirona Sironic	
Adaptabilité Compatibility Kompatibel Compatibilität Compatibilità Συμβρότητα Compatibilidade 互換性		I-KP Kavo Piezolux-Sonosoft - Mectron	
Verspannungshöhe Spannungshöhe Spannungshöhe Tension height Altitudine de tensión Altezza tensione Altura de tensão Tensión		I-KA Kavo Piezolux - Piezocraft	
Abstand zum Zahn Distance to tooth Abstand zum Zahnschmelz Distanz zum Zahnschmelz Distanza dal dentino Distância ao esmalte Distanza dal dentino		I-AIR Kavo Sonicflex 2000-2003	
Abstand zum Zahn Distance to tooth Abstand zum Zahnschmelz Distanz zum Zahnschmelz Distanza dal dentino Distância ao esmalte Distanza dal dentino		I-AIRw WÄH Synea-Proxeo NSK Tri-MAX 5970-A52000	
Abstand zum Zahn Distance to tooth Abstand zum Zahnschmelz Distanz zum Zahnschmelz Distanza dal dentino Distância ao esmalte Distanza dal dentino		I-LM LM - Amdent	
Tableau de réglage - Power Setting Table			
Regulierungstabelle - Tabla de regla - Quadro di regolazione - Ηλεκτρική ρύθμιση ένστασης			
Quadro di regolazione - 出力（パワー）設定表			
Usure de l'insert - Tip wear		Puissance détarage - Scaler power - Einstellung	
Abnutzung der Spitze		Potencia - Potere - Ένστασης σύγχρονης スケーラーのパワー	
Usure inserto - Desgaste inserto Φθορά Επορυη Desgaste do terminal チップの摩耗		I-SA I-EM I-SI	
Neuf - Unused		I-KP I-KA	
Neu - Nuevo - Νέο - Αρχιμονοτίο Nuevo - 未使用の、新しい		I-AIR I-AIRw	
Usage moyen - Mid-used		I-LM	
mittlere Abnutzung Desgaste medio - Uso media - Μέση χρήση 平均的な使用			
Usure prononcé - Highly used			
starke Abnutzung - Desgaste pronunciado Usura pronunciada - Μεγάλη γηρατοποίηση 使用度の高い			
1		20 %	
2		50 %	
3		100 %	